



**FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22
Aubing – Lochhausen - Langwied**

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 16.02.22

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 16.02.2022

**Auflösung der Standorte der BA-Schaukästen an der Bodenseestraße, am Aufseßer Platz und an der Sipplingerstraße;
Errichtung neuer Standorte für BA-Schaukästen**

Die LH München wird gebeten, die nachfolgend angeführten (aktuellen) Standorte der BA-Schaukästen aufzulösen und Schaukästen an den vorgeschlagenen neuen Standorten zu errichten:

	aktuelle Standorte	Vorschläge für neue Standorte
1.	Bodenseestraße	Limesstraße (in der Nähe der Haltestelle „Neuaubing“ des MVV-Regionalbus 267; im Bereich der Hausnummern 106/108)
2.	Aufseßer Platz (Kreuzung Bodenseestraße)	Aufseßer Platz (nördlicher Bereich; Areal zwischen Giechstraße und Aufseßer Straße)
3.	Sipplingerstraße	Paul-Ottmann-Zentrum (Radolfzeller Straße 5)
4.		neuer Schaukasten südlich der Bahngleise der S 8 im Bereich Papinstr./ Kravogelstr./ Fritz-Bauer-Str.

Begründung:

zu Ziffer 1. und Ziffer 2.

Die bestehenden Schaukästen an der Bodenseestraße und am Aufseßer Platz werden, wie die Erfahrungen zeigen, von den Bürgerinnen und Bürgern praktisch nicht wahrgenommen. Der Schaukasten an der Bodenseestraße ist vor allem nach der Verlagerung des Standorts der Münchner-Kindl Apotheke an der Kreuzung Bodenseestr./Limesstr. an den neuen Standort Limesstr. 111 merklich aus dem Blickfeld der Öffentlichkeit verschwunden. Ebenso ist der Standort des Schaukastens Bodenseestr./Aufseßer Platz ungünstig. Die „Sichtbarkeit“ des Schaukastens ist sehr gering.

Es wird gebeten, die aktuellen Standorte aufzulösen und Schaukästen an den vorgeschlagenen neuen Standorten zu errichten. Durch diese neuen Standorte würden die Bürgerinnen und Bürger deutlich besser erreicht bzw. informiert.

zu Ziffer 3.

Nach der Sanierung bzw. Neueröffnung des Paul-Ottmann-Zentrums hat sich dieses zu einem zentralen Lebensmittelpunkt der Bürger am Westkreuz entwickelt und verzeichnet eine stetig wachsende Besucherzahl. Es wird daher gebeten, den bisherigen Standort des BA-Schaukastens an der Sipplingerstraße aufzulösen und im Bereich des Paul-Ottmann-Zentrums einen neuen Schaukasten zu errichten. Die „Sichtbarkeit“ ist an diesem Standort bedeutend höher als am Standort Sipplingerstraße.

zu Ziffer 4.

Durch die Neubaugebiete im Bereich der Michael-Öchsner-Straße sowie der „Gleisharfe“ haben die Areale südlich der Bahngleise der S 8 einen deutlichen Bevölkerungszuwachs erhalten. Es wird daher gebeten, einen neuen BA-Schaukasten im Bereich des Areals Papinstr./Kravogelstr./Fritz-Bauer-Str. zu errichten, um die dort wohnenden Bürgerinnen und Bürger besser über den Bezirksausschuss 22 (Tagesordnungen, Aushänge über Veranstaltungen etc.) informieren zu können.

Initiative:
Roland Jung (FW)
2. stellv. BA-Vorsitzender
roland.jung@fwmuenchen.de

weitere Fraktionsmitglieder:
Anke Roth (ÖDP) – Mitglied im BA-
Vorstand
Klaus Ziegler (ÖDP)
Fraktionssprecher